

Schramm und Priol auf Montagsdemo

Geschrieben von: Baraka

Montag, den 25. Oktober 2010 um 19:21 Uhr

Georg Schramm als Lothar Dombrowski besuchte die 50. Montagsdemonstration gegen das Milliardengrab und Immobilienprojekt des Großkapitals "Stuttgart 21". Er hielt dort ein kleines Referat vor den versammelten "Berufsdemonstranten".

Auch Urban Priol, Anstaltsleiter und ehemaliger TV-Therapeut Dombrowskis, war auf der Demonstration zugegen und hielt - unbeobachtet von öffentlich-rechtlichen Anstaltskameras und gebührenfinanzierten Zensoren - einen überragenden Vortrag: